

# *Festejan en el mundo resultados de las votaciones en la ONU a favor de Cuba*

---



Naciones Unidas, 26 oct (PL) Amigos de todo el mundo celebran el resultado de 191 votos a favor de la resolución cubana contra el bloqueo y solo dos abstenciones y lo consideran un triunfo de la heroica resistencia del pueblo cubano.

Un grupo de estadounidenses solidarios con Cuba abogó hoy frente a esta sede por el levantamiento del bloqueo de su país a la isla y celebraron la nueva derrota en la ONU de la unilateral medida.

Con banderas de la isla y carteles de "Stop the US blockade of Cuba" (Detengan el bloqueo a Cuba) y "US hands off Cuba" (Manos fuera de Cuba), los activistas se concentraron en una pequeña plaza, ubicada frente al edificio que acoge a la organización de 193 Estados miembros, en el distrito de Manhattan.

De acuerdo con uno de los coordinadores del Proyecto de Solidaridad con Cuba en Nueva York, no puede ignorarse el rechazo universal a las sanciones económicas, comerciales y financieras vigentes por más de medio siglo.

La iniciativa adoptada en la ONU por vigésimo quinta ocasión desde 1992 no recibió votos en contra, tras una inédita abstención de Estados Unidos e Israel, postura que la embajadora norteamericana, Samantha Power, argumentó con el reconocimiento de la condena universal a la medida, el fracaso de la misma y la expectativa de que ayude a mejorar las relaciones bilaterales.

También el diputado francés André Chassaigne consideró que Estados Unidos debe poner fin, de una vez, al bloqueo anacrónico y cruel que mantiene contra Cuba, el cual es condenado por la comunidad internacional.

Esas sanciones "constituyen el principal obstáculo al desarrollo de la isla y afectan a las categorías más vulnerables de sociedad", sostuvo en un artículo difundido en la página web de la publicación L'Humanité.

El presidente del Grupo de Amistad Francia-Cuba en la Asamblea Nacional lamentó el "impacto dramático" del cerco económico, comercial y financiero, "particularmente en los sectores sociales más frágiles como los niños, los ancianos y los enfermos".

Chassaigne recordó que durante más de medio siglo, Washington ha empleado diversos argumentos retóricos para intentar justificar su política hostil hacia La Habana, la cual se fue recrudeciendo con el paso de los años, según recordó.

Uno de los aspectos más cuestionados en este sentido es la aplicación extraterritorial de las medidas restrictivas, con el propósito de limitar el comercio internacional de Cuba con el resto del mundo, señaló.

Ecuatorianos y cubanos celebraron en la embajada de La Habana en Quito los resultados de la votación en la Organización de Naciones Unidas (ONU) de la resolución para eliminar el bloqueo estadounidense contra el país caribeño.

Representantes de diversas organizaciones sociales y políticas, miembros de la misión diplomática y colaboradores en esta nación sudamericana aplaudieron y se saludaron con alegría luego de que el documento presentado tuviera la aprobación de 191 de los 193 Estados de ONU.

Para muchos resultó una sorpresa la abstención de Estados Unidos y su aliado Israel, los únicos que históricamente se pronunciaban contra el texto, pero todos, unánimemente, coincidieron en destacar el nuevo triunfo en la sede del organismo multilateral.

"Esta votación es algo realmente ansiado y demuestra que hemos tenido la razón, que nuestro pueblo no ha luchado en vano", aseguró a medios de prensa el embajador cubano, Rafael Dausá, al término de la votación.

El diplomático valoró como importante el hecho de que Estados Unidos reconozca su error, lo cual consideró como una victoria de Fidel Castro (líder histórico de la Revolución cubana), Raúl Castro (presidente de los Consejos de Estado y de Ministros) y del pueblo cubano.

Por su parte, José Regato, representante de la Coordinadora de Solidaridad con el país caribeño, estimó: "Ecuador se hizo presente en este ámbito mundial demandando la terminación de este infame bloqueo y seguiremos adelante hasta terminar con el bloqueo y que Guantánamo sea devuelto a Cuba".

La embajadora de Cuba en El Salvador, Iliana Fonseca, aseguró hoy que la votación en Naciones Unidas contra el bloqueo es otra victoria del pueblo cubano en su lucha para poner fin a esa injusta medida.

Este día, en la sede de la embajada cubana, la representante de Venezuela, Nora Uribe, diputados del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN), y amigos de Cuba siguieron la votación a través del canal multiestatal Telesur.

Saludaron la aprobación por la Asamblea General de la ONU de una nueva resolución que reclama el levantamiento del bloqueo estadounidense contra Cuba y que contó con el apoyo de 191 de los 193 países miembros de este organismo y dos abstenciones.

La novedad este año fue las abstenciones de Estados Unidos e Israel quienes siempre votaron en contra en las 24 anteriores sesiones.

La embajadora cubana manifestó que acogen con satisfacción la posición asumida por el gobierno de Estados Unidos en esta votación, pero lo fundamental es que los hechos hablen más que las palabras y los discursos.

Hasta el día de hoy el bloqueo económico, financiero y comercial impuesto al pueblo cubano desde hace casi seis décadas con el fin de ahogar a la Revolución cubana a través de las penurias que provoca, persiste a pesar del nuevo escenario de relaciones diplomáticas, recalcó.

Lo esencial es se derogue, que sea levantado, que el presidente estadounidense, Barack Obama, utilice sus facultades ejecutivas, que son muy amplias, para poder vaciar de contenido real este bloqueo y que las medidas anunciadas en diferentes momentos tengan una implementación práctica, enfatizó.

Detalló que el daño económico ocasionado al pueblo cubano por la aplicación del bloqueo económico, comercial y financiero de los Estados Unidos contra Cuba desde que comenzó aplicarse asciende a más de 125 mil 870 millones de dólares a precios corrientes.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/110084-festejan-en-el-mundo-resultados-de-las-votaciones-en-la-onu-a-favor-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**